



Dynamique  
dans  
l'échange

# Dimanche missionnaire

DIACONIE ET TÉMOIGNAGE :  
LE DUO GAGNANT





Envisager la diaconie comme un débordement d'amour. Provenant non de nos efforts mais d'une impulsion divine. Et progressant en cercles concentriques de la communauté des croyant.es au reste des humains. Avec comme mot-clé l'amour-agapè et comme exemples celles et ceux qui s'y sont essayé avant et autour de nous. Au premier rang desquels une petite communauté de pagano-chrétien.nes résidant à Thessalonique, qui fut honorée par la réception du premier écrit du Nouveau Testament. Un témoignage remontant aux origines donc et nous offrant de puiser à la source même de la première génération de chrétien.nes. Une démarche émouvante dans laquelle nous inscrire près de deux millénaires plus tard avec un défi proche: faire rayonner la foi dans une posture minoritaire et un monde à la fois sans repères et sans guère de perspectives.

Dans les six paroisses constituant l'Église presbytérienne de l'île Maurice (EPM) – où nous avons eu le privilège de passer, mon épouse Evelyne et moi, tout l'été 2023 sous les auspices de DM – cela va de soi: diaconie et témoignage, c'est vraiment le duo gagnant. S'il est clair qu'une proclamation de l'évangile sans esprit de service est insuffisante, nous avons tendance à l'oublier, une diaconie déconnectée du témoignage rendu à Jésus-Christ l'est tout autant.

« Que le Seigneur fasse abonder et déborder votre amour les uns pour les autres et envers tous les hommes, à l'exemple de celui que nous avons pour vous! »

1 Thessaloniens 3.12

À appliquer sans modération, avec une bonne finesse adaptative.

C'est le grand défi des chrétiennes et des chrétiens à l'île Maurice où l'art du compromis est presque aussi développé qu'en Suisse : proclamer l'évangile à toutes et tous. La diaconie en est un outil majeur offrant à l'EPM un bon niveau de reconnaissance et à l'évangile une belle porte d'entrée. Elles et eux comme nous sommes mis en route par les chrétiennes et les chrétiens de Thessalonique pour relever le défi du duo gagnant.

Antoine Schluchter



«Diaconie et témoignage: le duo gagnant », voici la thématique que DM propose pour le Dimanche missionnaire 2024. Pour nourrir la réflexion et animer les cultes, des ressources seront à votre disposition, mettant en avant l'engagement d'Églises sœurs, en particulier à l'île Maurice et à Madagascar. Antoine Schluchter (pasteur de l'EERV envoyé à Maurice en 2023 avec son épouse Evelyne), Helivao Poget (pasteur malgache) et Véronique Monnard (diacre et ancienne envoyée de DM à Maurice avec sa famille) apportent leur précieuse contribution au dossier.

L'offrande du culte du Dimanche missionnaire est une offrande générale de l'Église évangélique réformée du Canton de Vaud (EERV) destinée à DM. Elle doit, sans exception, être versée au moyen de la QR-Facture que la caissière ou le caissier de la paroisse reçoit du secrétariat de l'EERV. La somme récoltée est comptabilisée dans la cible Terre Nouvelle de la paroisse.

## Plus d'informations

Rendez-vous sur [www.dmr.ch/dimanchemissionnaire2024](http://www.dmr.ch/dimanchemissionnaire2024) où les documents à télécharger se trouveront début janvier.

Pour inviter un.e intervenant.e lors d'un culte ou d'une rencontre, contactez Zafindriaka Arintsoa à [animation@dmr.ch](mailto:animation@dmr.ch)

### DM

Ch. des Cèdres 5  
1004 Lausanne  
+41 21 643 73 73

### EERV

Ch. Cèdres 7  
1004 Lausanne  
+41 21 331 21 61  
[www.eerv.ch](http://www.eerv.ch)

[dmr.ch](http://dmr.ch)

